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Zitat von hankkann 

Lewandowski ist Weltklasse und hat in Dortmund auf dem gleichen Level spielen
können wie später.
Gibt auch viele Gegenbeispiele: Albert Streit zum Beispiel! oder Timo Gebhart....
Wenn im November schon vom Vorstand bekannt gegeben wird, dass im Winter was
verkauft/eingespart werden muss, dann ist das doch nur vernünftiges wirtschaftliches
Handeln.
In einer Position ein gutes Angebot abzulehnen sind wir im Moment eben nicht.
Wenn ihr das nicht verstehen wollt, okay.

Es geht nicht um darum, ob ich das nicht verstehe. Natürlich gibt es auch Argumente für einen
Verkauf
zum jetzigen Zeitpunkt. Nach dem Motto „Lieber den Spatz in der Hand als die Taube auf dem
Dach“.
Der Verein muss abwägen und ich denke auch mal, dass die Entscheidung nicht leicht fiel.

Trotzdem soll auch die Meinung erlaubt sein, dass man eben die sportliche Komponente
respektive
den substanziellen Verlust der Kaderstärkeals als schwerwiegender erachtet.
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